



Omar Mejía rinde protesta en Congreso como subgobernador de Banxico



Ciudad de México — **Omar Mejía Castelazo** rindió protesta en el Congreso mexicano como **subgobernador de Banco de México (Banxico)** por un periodo de ocho años, luego de ser propuesto por la Secretaría de Hacienda para ocupar el lugar que dejó el economista Gerardo Esquivel.

La Comisión Permanente aprobó con 24 votos a favor, uno en contra y 10 abstenciones el dictamen de Idoneidad sobre la designación de **Mejía Castelazo como miembro de la Junta de Gobierno de Banxico para el periodo que va de esta fecha al 31 de diciembre de 2030.**

Emilio Álvarez Icaza, senador del Grupo Plural, dijo que su bancada no acompañaría la propuesta de Mejía como subgobernador porque le preocupa la capacidad técnica del nuevo miembro, en el contexto de que en Banxico se necesita experiencia y trayectoria.

Cuestionó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya propuesta la reelección de **Gerardo Esquivel**, quien participó al inicio de su Gobierno.

“Esta es una propuesta que presenta un brinco muy grande en el escalafón mismo de Banxico. No acompañaremos esta designación”, dijo.

En contraste, **Fernando García Hernández, diputado del Partido del Trabajo**, dijo que apoyan la designación de Mejía Castelazo como miembro de la Junta de Gobierno de Banxico.

“Es una alta responsabilidad que conlleva ser miembro de la Junta de Gobierno. Hacemos votos las y los integrantes de la Tercera Comisión para que ponga todo su empeño, conocimiento y experiencia para logra el cumplimiento del mandato constitucional”, dijo.